

Pedirán que la ONU investigue el secuestro de argentinos en Lima

(AP, PL y ANSA)

PANAMA, 24 de octubre.— Diputados peruanos de paso hacia Nicaragua y Suiza expresaron aquí su intención de pedir una investigación de las Naciones Unidas sobre el secuestro en junio de tres ciudadanos argentinos en el Perú.

El diputado Javier Díez Canseco, del partido Unidad Democrática Popular, dijo que presentará a la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas, en Ginebra, su testimonio sobre el caso.

Díez Canseco dijo que se trata del secuestro el 12 de junio en Lima de los ciudadanos argentinos Noemí Esther Giannotti de Molfino, María Inés Raverta y Julio César Ramírez, y su posterior desaparición.

"La señora de Molfino apareció muerta semanas después en Madrid, y de los otros dos no se sabe nada", dijo Díez Canseco.

El diputado dijo que el secuestro fue resultado de una "operación conjunta del aparato militar peruano y del aparato militar argentino" y que entraña una triple violación de la soberanía nacional peruana, de los derechos humanos, de los tratados internacionales sobre derecho de asilo y el estado de refugiados.

Díez Canseco señaló que dentro de la operación, los militares argentinos llevaron a Perú a Frias Alberga, un prisionero argentino, para que identificara a los tres secuestrados.

"Frias Alberga logró fugarse en Lima, y relató los detalles del caso antes de que fuera recapturado por las autoridades", dijo Díez Canseco.

"La dictadura militar que entonces gobernaba al Perú afirma que entregó a los tres a Bolivia", dijo Díez Canseco. "Nosotros sabemos que después pasaron a Argentina y es posible que los tres hayan muerto".

En este terreno el gobierno militar de Buenos Aires se prepara para librar lo que se espera será una dura batalla diplomática en la Organización de Estados Americanos (OEA), que se reunirá el mes próximo y considerará los informes sobre "gravísimas violaciones" de los derechos humanos en la Argentina, de acuerdo al informe de la CIDH.

El canciller Carlos W. Pastor se reunió hoy con el presidente, general Jorge Videla para entregarle un informe especial "acerca de las relaciones internacionales", y también sobre los "preparativos de la cancillería para la participación argentina en la próxima Asamblea de la OEA".

UNO MAS UNO

▷ Por una amenaza que se propaló en Montevideo

Cruce de mensajes entre Radio Noticias del Continente y el presidente de C.R.

SAN JOSE, Costa Rica, 24 de octubre.— La directora de *Radio noticias del continente* de aquí, Ana Lorena Cartín Leyva, envió un mensaje al presidente de este país, Rodrigo Carazo Odio, en cuyo texto ofrece al gobierno la programación grabada de dicha emisora a fin de que sea sometida a una revisión oficial.

El mensaje es una reacción a la noticia publicada ayer por algunas agencias internacionales, en el sentido de que algunos gobiernos militares del continente, entre ellos fundamentalmente el de Uruguay, protestarían por el contenido de ciertos programas de *Radio noticias del continente*.

En el mensaje de Cartín Leyva, se expresa

que se pone la programación a la consideración del gobierno, para que se "pueda determinar fehacientemente el alcance y la intencionalidad de tamaño infundio".

Con ello se refiere al cargo, surgido en Montevideo, de que esa emisora propala programas radiofónicos que transmiten "material subversivo" y mensajes en clave destinados a grupos terroristas.

Por su parte, el gobierno de Carazo Odio respondió a dicha misiva mediante un telegrama firmado por el ministro de la Presidencia, José Rafael Cordero Crochery, en el que se expresa que la administración costarricense "mantiene respeto a libertad de prensa".